



Piden equidad salarial en el fútbol profesional para liga femenil

Jugadoras de la liga femenil de fútbol mexicano que juegan en primera división reciben únicamente 0.6 por ciento del ingreso que obtienen los futbolistas hombres. Es incongruente que, incluso, los varones de la Liga de Expansión, ganen más que las mujeres en Primera División, a pesar de que aquella, en teoría, es una liga de menor categoría, afirmó la diputada federal del PRI, Jaqueline Hinojosa Madrigal.

<https://amqueretaro.com/deportes/2023/01/21/piden-equidad-salarial-en-el-futbol-profesional-para-liga-femenil/>